

# 目 次

## 〔原 著〕

若年女性の月経随伴症状の対処とヘルスリテラシーの関連 .....	松原千晴, 楠木泉	.....	1
医療的ケアを必要とする児の両親の COVID-19 蔓延下における NICU 退院後の思いと生活の質に関する調査 .....	森澤未来, 戸本ここ乃, 尾崎玲奈, 甲良里織, 平尾裕奈, 小山田明美, 有家直子, 中島輝美, 田島正恵, 志澤美保	.....	9

## 〔資 料〕

Post Intensive Care Syndrome (PICS) への効果的な看護介入に関する文献検討 .....	山田親代, 室田昌子, 岩脇陽子	.....	19
看護師のレジリエンスを高める介入研究に関する文献検討 .....	山本裕子, 山本容子, 山田親代, 成本迅, 武藤倫弘, 室田昌子	.....	29
慢性閉塞性肺疾患 (COPD) 患者の呼吸器悪液質に関する看護師の知識と観察、支援についての実態調査 .....	毛利貴子	.....	39
京都府立医科大学大学院保健看護学研究科修士論文要旨	.....	.....	45
教員研究紹介	.....	.....	51
令和 4 年度科学研究費補助金配分一覧 (代表分)	.....	.....	71
令和 4 年度科学研究費補助金分担配分およびその他の助成金	.....	.....	72
京都府立医科大学看護学科紀要投稿規程	.....	.....	74

# CONTENT

## [Original Article]

Relationship between management of menstrual symptoms and health literacy in young women  
..... Chiharu Matsubara, Izumi Kusuki ..... 1

A Survey on Parents' Feelings and QOL of Children with Medical  
Complexity After Discharge from NICU under the COVID-19 Pandemic  
..... Miki Morisawa, Kokono Tomoto, Rena Ozaki, Saori Kora, Yuna Hirao,  
Akemi Koyamada, Naoko Arike, Terumi Nakashima,  
Masae Tajima, Miho Shizawa ..... 9

## [Information]

Literature review of Effective Nursing Care Interventions for Post Intensive Care Syndrome  
..... Chikayo Yamada, Masako Murota, Yoko Iwawaki ..... 19

Literature Review on Intervention Studies to Enhance Resilience of Nurses  
..... Hiroko Yamamoto, Yoko Yamamoto, Chikayo Yamada, Jin Narumoto,  
Michihiro Mutoh, Masako Murota ..... 29

A Survey on Nurses' Knowledge, Observation and Support for Respiratory Cachexia in  
Patients with Chronic Obstructive Pulmonary Disease (COPD)  
..... Takako Mouri ..... 39